



▲ボールに集中

# バスケットボール+卓球!

バスケットピンポン

22年度親子大会

12月12日・田辺市上秋津小学校体育館



▲上位入賞者ら



▲入るか?



▲相手ゴールを狙う



▲お父さんたちも夢中!

22年度 親子バスケットピンポン  
大会が、12日に田辺市上秋津小学校体育館で行  
われた。バスケットピンポンとは、その名の通りバスケ  
トボールと卓球が融合し、小さい卓球台の両端に  
開いた穴にボールを入れて競うというものだ。

当日、参加したのは小学生とその保護者ら。学年別の個人の部には23人、保護者と子どもがチームを組む家庭の部と、子どものみで戦う団体の部には78チームが出場した。参加者たちは慣れない競技に戦慄苦闘していたが、一度得点を入れると喜びを感じ、一生懸命に相手ゴールを狙っていた。結果は次の通り。

【個人】  
△小学3年以下男女  
①福田拓寿(稻成)②岡

△同4~6年男子 ①木村拓真(田辺)②碓井(同)  
△同4~6年女子 ①木村聖一(同)、船山(相成)  
△同4~6年女子 ①後藤田実咲(田辺)②谷口(同)  
△小学3年以下 ①浜田(同)②谷口(同)、上地(福成)

【家庭】  
△小学3年以下 ①スマイル(碓井聖一・碓井晴捺楓本葉月)②スリーファイターズ③神子浜団体A、同B  
△同4~6年 ①むつ

△同4~6年 ①ネブリーグ(岩本秀太・碓井博士・木村拓真)②イナズマガールズ③ジーオー・ガ、チューリップ

△同4~6年 ①ネブリーグ(岩本秀太・碓井博士・木村拓真)②イナズマガールズ③ジーオー・ガ、チューリップ



▲えいっ!

たスポーツ。昭和40年に考案されたこの競技は、

年齢や性別に関係なく誰もが楽しむことができる

スポーツとして普及してきました。ルールはいたってシンプルなもので、通常よ

り小さい卓球台の両端に

開いた穴にボールを入れて競うというものだ。

当日、参加したのは小

学生とその保護者ら。学

年別の個人の部には23

人、保護者と子どもが

チームを組む家庭の部

と、子どものみで戦う団

体の部には78チームが出

場した。参加者たちは慣

れない競技に戦慄苦闘

していたが、一度得点に入

れると喜びを感じ、一生

懸命に相手ゴールを狙

っていた。結果は次の通り。

【個人】  
△小学3年以下男女  
①福田拓寿(稻成)②岡△同4~6年男子 ①木村拓真(田辺)②碓井(同)  
△同4~6年女子 ①後藤田実咲(田辺)②谷口(同)  
△小学3年以下 ①浜田(同)②谷口(同)、上地(福成)【家庭】  
△小学3年以下 ①スマイル(碓井聖一・碓井晴捺楓本葉月)②スリーファイターズ③神子浜団体A、同B  
△同4~6年 ①むつ

△同4~6年 ①ネブリーグ(岩本秀太・碓井博士・木村拓真)②イナズマガールズ③ジーオー・ガ、チューリップ

△同4~6年 ①ネブリーグ(岩本秀太・碓井博士・木村拓真)②イナズマガールズ③ジーオー・ガ、チューリップ